

Veolia lanza undécima versión de concurso "Alrededor de Iberoamérica"

La empresa de servicios medioambientales, enfocada en la gestión de agua, residuos y energía, Veolia, en alianza con la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), y bajo el patrocinio, en Chile, del Ministerio de Medio Ambiente, dio inicio a la undécima versión "Alrededor de Iberoamérica", concurso que desde 2012 ha logrado la participación de más de 230 mil niñas y niños en Latinoamérica. El certamen, de carácter medioambiental, invita a participar a escolares de 10 y 11 años de

colegios de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Panamá, Ecuador, México y Perú, además de sus docentes. En él, cada año, los participantes deben trabajar distintas temáticas,



siendo este 2024 el turno de las energías renovables y su importancia para avanzar hacia la descarbonización. "Alrededor de Iberoamérica es una de nuestras iniciativas sociales emblemáticas; sin duda, creemos que este tipo de acciones aportan a los desafíos contra el cambio climático. A lo largo del tiempo, hemos podido reforzar el compromiso con las comunidades locales, donde empresas y colegios han sido actores claves para concientizar sobre el desarrollo sostenible y el anhelo para lograr la transformación ecológica", dijo Elier González, director general de Veolia Chile y Perú. La convocatoria está abierta a colegios que estén ubicados entre las regiones de Valparaíso y Los Lagos, y donde Veolia mantenga operaciones o empresas clientes que utilicen sus servicios. Más información en el link: <https://n9.cl/zsft5>